

COLOMBIA >

Habr  crisis econ mica si se sube el precio del Acpm como propuso **Ecopetrol**, aseguran transportadores

El anuncio hecho por el presidente de la entidad, Ricardo Roa, sobre el incremento en el gal n del di sel encendi  las alarmas en la industria del transporte, que presagia un impacto econ mico adverso

Por Frank Saavedra

05 Mar, 2024 01:16 p.m. CO

Compartir



El sector del transporte de carga advirti  sobre graves consecuencias a la econom a del pa s si se incrementa el valor del gal n de Acpm - cr dito Montaje Frank Saavedra/Infobae Colombia/Colprensa

El sector de transporte de carga en Colombia rechaz  la proposici n del presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, sobre un posible aumento de 3.000 pesos en el precio del gal n de Acpm, lo cual, seg n representantes del sector, traer a consecuencias negativas para la econom a del pa s. La controversia surge tras los comentarios del funcionario, que sugiri  la medida como una posibilidad.



Te puede interesar:

ACPM y gas subir n de precio: presidente de **Ecopetrol lo confirm  y dio las razones**

Los transportadores advirtieron que tal incremento elevar a significativamente los costos operativos, impactando negativamente tanto en la industria como en el consumidor final.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#).

Lo  ltimo | Colombia

Ingrid Betancourt manifest  tener una cita "a n m s urgente" que el D a de la Mujer



Alcalde de Uribe condecor  a involucrados en esc ndalo de carrotaques en La Guajira

Argentino se enter  que vive al lado de un futbolista colombiano por gritarle al vigilante: "Te quiero mucho, vecino"

Ministro de Hacienda desminti  al presidente de **Ecopetrol** por el precio del ACPM: "Gobierno no ha decretado nada"

Luto en el periodismo colombiano: muri  Luis Enrique Rodr guez, el "profe", maestro de la radio nacional

Te Recomendamos

1 ABC sobre el fin de los estratos sociales en Colombia: as  ser  la nueva forma de cobrar servicios p blicos



2 Estados Unidos 3-0 Colombia: la Tricolor cay  derrotada y dijo adi s a la Copa Oro femenina



3 Day V squez se fue contra la Polic a Nacional por conclusiones del extra o incendio de su carro: "Es una irresponsabilidad"



4 Yeison Jim nez abri  vacantes para trabajar con  l: estos son los puestos que ofrece y sus requisitos



5 As  es la modalidad de robo en el aeropuerto El Dorado: el 'Cantante del Gol' fue una de sus v ctimas



Fedetranscarga y la Cámara Intergremial del Transporte (Unidos) se manifestaron en contra del posible ajuste. Arnulfo Cuervo, vicepresidente de Fedetranscarga, argumentó que **el país no se encuentra en una situación económica que pueda soportar una subida de precio tan pronunciada en el combustible**.

Te puede interesar:

Gustavo Petro dice que **"Ecopetrol debe pasar cuanto antes a generar energías limpias"**



Según él, esto no solo afectaría al sector del transporte de carga, sino también al bolsillo de los ciudadanos por el incremento de los costos de flete. Entre tanto, Juan Pablo Fernández, asesor de Unidos, sugiere que se deberían considerar otros factores más allá del mercado internacional para determinar el precio del Acpm, proponiendo que se enfoquen en las necesidades de reactivación económica de Colombia.

El debate se centra en cómo equilibrar la necesidad de aumentar los ingresos para solventar deficiencias en los fondos de estabilización de precios del combustible, sin perjudicar a la economía nacional.



Mientras el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, abre la posibilidad de un alza en el precio del Acpm, los transportadores aseguran que esta medida podría afectar la economía del país - crédito Ricardo Rubio/Europa Press

Mientras **Ecopetrol** defiende la idea de un ajuste de precios basado en costos y utilidades operativas, **las partes involucradas en el sector del transporte insisten en que cualquier incremento debe tomar en cuenta la capacidad económica del país y el objetivo de fomentar la recuperación económica**.

Las negociaciones entre el sector del transporte de carga y el Ministerio de Hacienda continúan, buscando un consenso sobre la fórmula adecuada para ajustar el precio del Acpm sin llegar a acuerdos definidos hasta el momento. La situación plantea un reto significativo en términos de política energética y económica para Colombia, en un contexto donde los precios del combustible tienen un impacto directo en la cadena de suministro y, por

ende, en la iniciación general.

El presidente de **Ecopetrol** anunció un posible incremento en el costo del diésel



Ricardo Roa indicó que lo que se buscaría con el incremento en el Acpm sería tener este precio a la par de los valores internacionales - crédito Luisa González/Reuters

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, anticipó un posible aumento en el costo del diésel de entre \$2.000 y \$3.000 por galón para el año 2024, según informó en una entrevista con *Noticias Caracol*. **Este incremento se debe a la necesidad de ajustar los precios del combustible a la paridad internacional**, especialmente porque el Acpm aún se encuentra por debajo de estos valores. Actualmente, el precio del diésel se mantiene en \$9.065 por galón en promedio.

Te puede interesar:

Polo Polo, tras anuncio de **Ecopetrol de comprar gas a PDVSA, aseguró que Petro "busca darle más aliento a la dictadura de Maduro"**



La gasolina, a diferencia del diésel, ya ha experimentado ajustes que la sitúan por encima de los valores internacionales. Sin embargo, **Ricardo Roa enfatizó que cualquier modificación en el precio del Acpm dependerá de las políticas de precios del Ministerio de Minas, el Ministerio de Hacienda y el Gobierno Nacional**. **Ecopetrol**, por su lado, se ciñe a las directrices de estas entidades para aplicar los ajustes correspondientes.

La posible variación en el costo del diésel ha generado preocupación en el sector del transporte de carga. Henry Cárdenas, presidente de Fedetranscarga, expresó su inquietud acerca de cómo este incremento podría traducirse en sobrecostos operativos del 10%, impactando negativamente en la rentabilidad del negocio y potencialmente en el precio de los alimentos.

Para mitigar este impacto, el Gobierno nacional estableció mesas técnicas con representantes del transporte de carga y pasajeros. El objetivo es encontrar una solución concertada que permita equilibrar el ajuste del Acpm y reducir el subsidio otorgado mediante el Fondo de Estabilización de los Precios del Combustible (Fonc).

La situación actual exige un diálogo continuo entre las partes involucradas para asegurar que el ajuste en el precio del diésel no solo refleje la realidad del mercado internacional, sino que también considere las implicancias económicas para los sectores más afectados. La colaboración entre el Gobierno nacional, entidades de combustible como **Ecopetrol**, y representantes del transporte será clave para garantizar un equilibrio entre los costos operativos y la estabilidad del sector.

👁 Seguir leyendo

Corte Constitucional "ragañó" a Colfondos por poner trabas para entregar la pensión a una mujer de la tercera edad →

Está sería la ciudad más insegura de Colombia en 20 años, según una IA →

Capturaron en el aeropuerto de Rionegro a 'la Pretty', colombiana acusada de seducir, drogar y robar hombres en diferentes países: era buscada por la Interpol →

+ Temas Relacionados

- Acpm
- Ecopetrol**
- Ricardo Roa
- Fedetranscarga
- Cámara Intergremial del Transporte
- Colombia-noticias

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News 

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp 

Más Noticias

El impensado vínculo que sostienen Gustavo Petro y Gabriel García Márquez

El presidente de la República tiene una "familiaridad" con el fallecido escritor, uno de los más reconocidos a nivel mundial



Jorge Robledo pidió salvavidas para los caficultores del país: "No con migajitas"

El exsenador afirmó que al menos medio millón de familias dependen de cultivar el grano



Campaña de Gustavo Petro está en tela de juicio: revelan posibles dineros no declarados por parte de la USO

Al parecer, la Unión Sindical Obrera apoyó la elección del presidente de la República con una cuantiosa suma destinada a cubrir gastos logísticos en la segunda vuelta electoral



La selección Colombia es una de las que más público lleva a los estadios, según prestigioso ranking



El combinado caretero aparece junto a otras selecciones de talla mundial que cuentan gran asistencia, de acuerdo con la información de la IFFHS



Petro dijo que Iván Name "se jacta de no aprobar" la reforma pensional: "Como un tour de force con el Gobierno"

El presidente de la República dijo que el presidente del Senado está en una suerte de puja de fuerza para demostrar su independencia del Ejecutivo



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Tras el asesinato de un influencer en Barranquilla, Los Costeños amenazaron a Mairon, relacionado con el clan Vega Daza

Unión Europea (UE) invertirá 2,5 millones de euros en la Paz Total de Petro

Disidencia de 'Iván Mordisco' se fortalece desde el 2021, mientras la Segunda Marquetalia decae

Disidencias de las Farc hostigaron base militar en San Vicente del Caguán: hay un soldado herido

Soldado que asesinó a tres compañeros en Putumayo fue contactado por disidencias de las Farc en redes sociales

ENTRETENIMIENTO



Jim Velásquez, esposo de Alina Lozano, fue víctima de una violenta agresión: "Mis amigos me la quitaron de encima"

Festival Estéreo Picnic 2024: así van los preparativos en el parque Simón Bolívar

Juan Pablo Raba contó detalles de su participación en 'Freelance' junto a John Cena: "Me divertí hacer comedia"

Lyn May señaló a Karol G por copiarla con sus 'looks': "Me impresiona mi fama"

Hija de Jorge Alfredo Vargas estuvo en 'La voz kids': así fue su paso por el reality

DEPORTES



Argentino se enteró que vive al lado de un futbolista colombiano por gritarle al vigilante: "Te quiero mucho, vecino"

La campaña de los hinchas de Santa Fe que llevará a un guajiro y a su padre al estadio El Campín

Gustavo Petro posesionó a la nueva ministra del Deporte

Frank Fabra superó la enfermedad y volvió a ser convocado con Boca Juniors a pesar de las críticas

Director del Ineos no ahorró elogios para Egan Bernal: "Es muy especial, resistente, valiente y feliz"

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

Mexico

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad